

**“ESPERAMOS QUE ESTE ACUERDO MARQUE UN ANTES Y UN DESPUÉS EN LA INDUSTRIA LECHERA NACIONAL”**

**El Presidente de la República encabezó esta mañana la firma de un acuerdo entre el Gobierno, productores lecheros y empresarios del rubro.**

**En la oportunidad, el Jefe de Estado señaló que “un trabajo mancomunado de todos los actores involucrados y vinculados a este sector, es un hecho inédito” y manifestó su confianza en que hoy comienza una nueva etapa en la relación entre sector lechero y Gobierno.**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, resaltó hoy que "cuando están claras las metas, los desafíos y las oportunidades que enfrenta Chile, es posible el diálogo y encontrar puntos de acuerdo", tras encabezar la firma de un acuerdo entre productores lecheros, empresarios del rubro y Gobierno.

En la oportunidad, el Mandatario dijo que "hoy estamos dando un gran paso como país", al tiempo que reiteró su confianza en que este acuerdo "marque un antes y un después en el desarrollo de la industria lechera nacional".

En una ceremonia efectuada esta mañana en el Palacio de La Moneda, y a la que asistieron el ministro de Agricultura, Jaime Campos, representantes de la Asociación de Industrias Lácteas (Asilac), de la Federación Nacional de Productores de Leche (Fedeleche) y otros organismos vinculados al sector, se suscribió un acuerdo destinado a fortalecer la integración sectorial, avanzar hacia una homologación relativa de las pautas de pago y aplicar criterios comunes para reaccionar frente a las coyunturas de mercado, además de promover las exportaciones.

Durante su intervención, el Jefe de Estado recordó que el documento hoy firmado es producto de un encuentro efectuado en julio pasado en Punta de Tralca y reconoció que "un trabajo mancomunado de todos los actores involucrados y vinculados a este sector, es un hecho inédito, porque, en verdad, el trabajo conjunto de productores, industriales, cooperativas y sector público, no se había logrado dar con anterioridad". Agregó que este acuerdo "significa tomar el toro por las astas. Por primera vez nos sentamos todos, o mejor dicho, se sientan todos, el ministro en representación mía, y avanzan en esto".

Explicó luego que la suscripción de este documento fue posible "a partir de una visión estratégica de cómo entendemos el desarrollo de este sector dentro de lo que es el desarrollo de Chile, y cómo se prevén herramientas para enfrentar las fluctuaciones internacionales del precio, y la necesidad, también, de aumentar la productividad de la cadena productiva".

En ese sentido, destacó los avances que el sector lácteo ha tenido en materia de exportación. "Acá tenemos algo clave: hemos doblado la producción, como dijo el ministro, en 10 años y todos ustedes son responsables de ese logro. En primer lugar, enorgullecámonos de que somos capaces de exportar. Y a partir de eso, cómo mejoramos nuestra capacidad competitiva con el exterior".

Finalmente, el Presidente Lagos señaló que el gran desafío que el rubro tiene en el futuro es fortalecer a los pequeños y medianos productores. "A nivel de empleo, los productores comerciales de leche dan empleo permanente a 50 mil personas. El sector

industrial ocupa a más de 15 mil personas, y alrededor de 50 mil agricultores son los que se dedican a la producción. Y de estos 50 mil, 40 mil tienen menos de 10 vacas. Y ahí es donde tenemos un gran desafío, cómo se actúa con estos pequeños y medianos productores".